

# JIS.CO.ID

## Aipda Utep Suhaendi Sosialisasikan Aplikasi Kepolisian SuperApps di Wilayah Kec. Caringin

Sukabumi - [SUKABUMI.JIS.CO.ID](http://SUKABUMI.JIS.CO.ID)

Oct 1, 2023 - 15:53



*Aipda Utep Suhaendi Sosialisasikan Aplikasi Kepolisian SuperApps di Wilayah Kec. Caringin*

Caringin, SMI - Kanit Samapta Polsek Caringin, Aipda Utep Suhaendi S.AP, terus aktif dalam upaya mendekatkan polisi dengan masyarakat dan meningkatkan akses informasi keamanan. Dalam sebuah inisiatif yang luar biasa, Aipda Utep Suhaendi baru-baru ini melaksanakan kegiatan sosialisasi aplikasi kepolisian

SuperApps di wilayah Sektor Caringin, Kabupaten Sukabumi. Aipda Utep Suhaendi memahami betapa pentingnya teknologi dalam memberikan pelayanan yang lebih baik kepada masyarakat. Oleh karena itu, ia mengambil inisiatif untuk memberikan pemahaman tentang aplikasi kepolisian SuperApps kepada warga di wilayah Sektor Caringin. Dalam giat sosialisasi ini, Aipda Utep Suhaendi dengan penuh semangat menjelaskan cara mengunduh, menginstal, dan menggunakan SuperApps kepada peserta. Ia juga memperkenalkan berbagai fitur unggulan aplikasi ini, seperti kemampuan melaporkan kejadian darurat, akses ke informasi kejahatan terkini, dan panduan langkah-langkah tindakan dalam situasi darurat. Kegiatan ini bertujuan untuk memberdayakan masyarakat dalam hal keamanan dan membantu mereka untuk lebih cepat merespons kejadian yang memerlukan bantuan polisi. Melalui SuperApps, warga dapat memberikan informasi yang lebih akurat dan mendapatkan bantuan dengan lebih cepat dalam situasi kritis. Aipda Utep Suhaendi mengungkapkan harapannya, "Dengan memperkenalkan SuperApps kepada masyarakat kami, kami berharap dapat menciptakan kolaborasi yang lebih baik antara polisi dan warga. Aplikasi ini adalah alat yang kuat untuk memastikan keamanan dan ketertiban di wilayah Sektor Caringin." Kegiatan sosialisasi aplikasi SuperApps ini merupakan bukti konkret dari komitmen Polri dalam mempererat hubungan positif dengan masyarakat yang mereka layani. Semakin banyak warga yang terlibat dalam menggunakan SuperApps, semakin efektif kepolisian dalam menjaga keamanan dan menjawab kebutuhan masyarakat.